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～体育大会を終えて～ 
私が体育行事委員長を務めることが決まったとき，宮城
県にはまん延防止措置が出されていて，どの程度例年通り
行うことが出来るのか，もしかしたら出来ないのではない
かという不安な気持ちでいっぱいでした。しかし，先生方や
高校の体育行事委員の尽力があり，例年通りではありま
せんでしたが，中高合同での体育大会を行うことが決まり
ました。そして，体育行事委員で生徒全員が楽しめる大会
にするという気持ちで準備に臨みました。体育大会当日に
は，高校の競技時間が長引き，一部競技内容を変更すると
いうことがありましたが，中学校としてはうまく運営すること
ができたと思います。また，直前に中学校の順位発表を放
送で委員長が行うことになりましたが，緊張しながらも自
分のベストを尽くすことが出来ました。私は，人前に立つこ
とが苦手な自分自身を変えたいという思いから委員長に
なったので，この経験は自分にとって大きな成長につなが
ったと感じています。体育大会を終え，皆笑顔でお互いの
健闘を讃え合い，「楽しかったね」という声が聞かれたの
で，当初の目的を達成することが出来たと思います。 
最後に，開催のために尽力してくださった先生方，本当
にありがとうございました。 

中学校体育行事委員長  

中学生の部 


